

■ 中国語コンテスト第3位！

6月14日（土）、浜離宮朝日小ホールにて、『第18回「漢語橋」世界中高生中国語コンテスト日本大会』が開かれました。CR22 星名 優美さんが見事に第3位に入賞しました。おめでとうございます！



■ 留学生帰国

6月27日（金）、昨年8月26日（月）にエクアドルから迎えたメリッサ ナランホさんの修了証書授与式が行われました。約10ヶ月間、よく学習に励み、日本語も本当に上達しました。いつまでもYISの仲間、学校生活を忘れないでください。



■ 生徒対象救命法講習

期末試験後、7月4日（金）、体育館第二フロアにて、生徒対象救命法講習会が開かれました。運動部50数名の生徒が、心肺蘇生法とAEDに関するビデオ視聴と実技講習、部活動中に起こる外傷の応急手当や熱中症対策等を学びました。



■ 3年次進路及び総合型推薦型説明会

7月4日（金）、3年次対象の標記の説明会が開かれました。出願や共通テスト情報をはじめ、総合型推薦型の出願予定者には模擬面接等の説明がありました。



いよいよ高校生活最後の夏休みにして本格的な準備の時を迎えます。惜しみないエールを送ります。頑張ってください！

■ 星に願いを

7月7日（月）の「七夕」に向けて生徒会役員の皆さんがシンデレラ階段に笹とカラフルな短冊を準備してくれました。一人一人の願いが叶いますように！



■ 模擬投票を実施

参議院議員通常選挙の機会を活用して、全県立学校において模擬投票を実施しました。本校では公共や政治・経済を履修している生徒を対象に シチズンシップ教育の主旨を踏まえて実施しました。ちなみに対象者は189名で、欠席者を除き、投票率は94.4%！



■ 彩り鮮やかな花壇に注目

PTA環境委員の保護者の方々に花壇に彩りを添えていただきました。暑い中の作業、ありがとうございました。



■ 充実した夏休みを！

毎年恒例のサマープログラムは過去最大の講座数！夏期講習、部活動、文化祭準備、趣味、私事旅行等、一人一人様々な計画を立てていると思います。課業期間には中々できなかったことにぜひ挑戦してください！